

Jahresbericht 2021/2022 Ressort Bewegung

Im vergangenen Vereinsjahr 2021/2022 wurden wiederum 4 verschiedene Aktivitäten im Bereich Bewegung angeboten. Zum Glück wurden wir durch die Pandemie nicht mehr allzu stark eingeschränkt, da unsere Aktivitäten im Freien abgehalten wurden.

Wandern

Gemäss Jahresprogramm 2021/2022 standen 10 Wanderungen auf dem Programm, welche im Gäu- Anzeiger publiziert wurden. Gemäss Lockerungen des Bundes konnten wir 3 Halbtages und 6 Ganztageswanderungen mit insgesamt 142 Teilnehmenden durchführen. Speziell möchte ich die Ganztageswanderungen Mariastein- Aesch und Sumiswald- Oberwald-Dürrenroth hervorheben. Alle Wanderungen konnten bei herrlichen Wetterbedingungen und unfallfrei durchgeführt werden. Jeweils am Schluss der Wanderungen genossen wir bei einem kühlen Drink und gemütlichem Höck die Wanderungen. Ganz speziell möchte ich mich bei Erich von Arx, Franz Hirtl für die Bereitschaft und Organisation der Wanderungen bestens bedanken. Leider verlässt Franz Hirtl das Wanderteam wir wünschen Ihm weiterhin alles Gute, Gesundheit und hoffen Ihn bei nächsten Wanderungen wieder begrüßen zu dürfen.

Pètanque

Wie immer im April konnte der Pètanque- Spielplatz beim Altersheim GAG, der uns freundlicherweise zur Verfügung und Benutzung in Betrieb genommen werden. Je nach Witterung kann jeden Montagnachmittag über den Sommer gespielt werden. Erfreulicherweise können wir feststellen, dass die Beliebtheit beim Pètangspiel stark zugenommen hat, so dass die Kapazität der Anwesenden Spieler an die Grenzen stösst. Speziell möchte ich das bereits zur Tradition gewordene Pètanqueturnier erwähnen, das in etwas anderem Rahmen bei Schulhaus Mühlematt durchgeführt wurde und ein voller Erfolg war. Perter Staub besten Dank für die tadellose Organisation.

Radtouren

Im Mai 2021 sollten die Radtouren gestartet werden, leider viel die 1. Tour wegen schlecht Wetter aus. Auch im weiteren Verlauf der Touren war der Wettergott nicht immer mit uns, dennoch konnten von den 6 Radtouren 4 durchgeführt werden mit unterschiedlichen Teilnehmerzahlen. Besten Dank Vreni Golder und Willi Baumann für die gute Organisation.

Aquajogging

Nach Eröffnung der Badi wurde auch der Betrieb Aquajogging aufgenommen. Trotz nicht immer optimalen Wetterverhältnissen waren doch einige Teilnehmer/Innen bereit den Sprung ins kühle Nass zu wagen. Es wäre schön, wenn es noch einige mehr wären, Margrit würde sich sicher freuen. Margrit Rogger besten Dank für Deine Bereitschaft und Einsatz.

Im neuen Vereinsjahr 2022/2023 hoffen ich, dass wir ohne Einschränkungen wieder alle Aktivitäten ausüben können und wünsche Allen viel Spass und Freude.